



## **CONCLUSION DU PREMIER RENDEZ-VOUS DES SESSAD ET DPMO D'OCCITANIE**

**DU 16.02.2023**

Il me revient de conclure cette matinée et de remercier nos intervenants pour la clarté de leurs propos et leur disponibilité. Remercier aussi l'ensemble des participants, pour la pertinence des questions et leur intérêt pour la thématique.

Nous avons vécu une fois de plus une matinée riche en contenus et en informations nous permettant de nous projeter un peu dans l'actualité du secteur et celle de demain (ou de tout à l'heure !).

Nous avons vu que l'ambulatoire s'inscrit dans le parcours d'accompagnement de la personne et plus largement de son parcours de vie. Un parcours assuré par les modalités et des dispositifs coordonnés permettant d'éviter les ruptures, pour autant que les administrations puissent le garantir à leur tour. Peut-être que les prochaines innovations devront engager également les administrations ?

Nous étions une fois de plus très nombreux à suivre les exposés et à participer à cette première rencontre 2023. Etaient présents, une cinquantaine de structures pour une centaine de participants.

Nous sommes heureux de cet engouement et souhaitons vous compter nombreux pour notre prochain rendez-vous qui devrait avoir lieu au mois d'avril.

Toute l'équipe de l'association des SESSAD et DPMO d'OCCITANIE, son conseil d'administration, son bureau réuni autour de son président Fabien Roger et moi-même vous souhaitons une belle journée.

Michel PESCE  
Vice-Président